

Bhayangkari Polres Sumedang Gelar Bazar Murah, Guna Stabilkan Harga Beras di Kecamatan Tomo

Tomo - TOMO.RESNARKOBA.ID

Mar 18, 2024 - 13:47



Tomo - Sumedang Dalam upaya menstabilkan harga beras di wilayah Kabupaten Sumedang, Polres Sumedang bersama Bhayangkari Cabang Sumedang menggelar bazar murah yang bertempat di makro Polsek Tomo Polres Sumedang Polda Jabar, Kegiatan ini menarik perhatian warga dan berhasil menjadi salah satu upaya efektif dalam menjaga stabilitas harga pangan di tengah masyarakat. Senin, (18-03-2024) Kegiatan yang dihadiri oleh Ketua Bhayangkari Cabang

Sumedang, Ny. Linda Joko Dwi Harsono beserta rombongan, ini juga turut diikuti oleh para pengurus Bhayangkari Cabang Sumedang, Ketua Bhayangkari Ranting Tomo Ny. Sri Herdis, personil Polwan Polres Sumedang, pengurus Bhayangkari Ranting Tomo, serta personil Polsek Tomo Polres Sumedang Polda Jabar. Dalam bazar ini, beras SPHP disediakan dengan harga yang sangat terjangkau, yakni Rp 54.000 per paket 5 Kg, dengan jumlah stok beras mencapai 400 karung atau setara dengan 2 ton. Penyelenggaraan bazar murah ini diharapkan dapat membantu masyarakat, khususnya di Kabupaten Sumedang, untuk mendapatkan akses terhadap beras berkualitas dengan harga yang lebih ekonomis, terutama di tengah kondisi ekonomi yang penuh tantangan. “Kami berharap kegiatan ini bisa membantu meringankan beban masyarakat dalam memenuhi kebutuhan pokok sehari-hari. Ini merupakan bentuk kepedulian kami kepada masyarakat, terutama dalam menjaga stabilitas harga pangan,” ujar Ny. Linda Joko Dwi Harsono, Ketua Bhayangkari Cabang Sumedang. Kapolsek Tomo, KOMPOL Herdis Suhardiman, SH, MM. menambahkan, Kegiatan bazar murah ini adalah salah satu wujud sinergitas Polri dengan masyarakat dalam upaya bersama menjaga stabilitas ekonomi lokal, khususnya di sektor pangan. Kami berterima kasih atas dukungan semua pihak yang telah berpartisipasi dalam kegiatan ini. Kegiatan ini diharapkan tidak hanya sekali ini saja, melainkan akan terus dilakukan secara berkala sebagai upaya kontinyu Polres Sumedang dan Bhayangkari dalam membantu masyarakat. Bazar murah ini juga diharapkan dapat menjadi contoh positif bagi instansi atau organisasi lain dalam memberikan kontribusi nyata bagi kesejahteraan masyarakat di Kabupaten Sumedang.